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ÉCOLE SECONDAIRE LA CALYPSO 
 

Compte rendu de l’assemblée générale de parents 

tenue le 21 septembre 2011, à 19 h 

à l’école secondaire La Calypso 

 

 

 

Présences : 
 
Nicole Boilard 
Marjolaine Thibeault 
Diane Nolet 
Louise Magny 
Nancy Turgeon 
Paul Gagné 
Marcel Paré 
Nicole Damas 
Marie-Josée Tardif 
Guylaine Jodoin 
Diane Allen 
Martine Carignan 
Roula Awad 
Christine Mercier 
Élaine Caron 
Mélanie Lessard 
Pascal Germain 
Ginette Bélanger 
Valérie Marceau 
Hélène-Marie Audet 
David Aumond 
Manon Roy 
Jacques Gagnon 
André Dulac 
Sébastien Côté 
June Kistabish 
Richard Lemaire 
David Sheehy 
René Deschatelets 
Chantal Grenier 
Nancy Chabot 
Sandra Savard 
Manon Cossette 
Sophie Campeau 
Manon Duhaime 
Christian Leclerc 
Valérie Rioux 
Johanne Auger 
Claude Sirois 

Daniel Gervais 
Yoland Bourque 
Mélanie Champagne 
Nathalie Lapointe 
Nancy Charland 
Nancy Goyette 
Benoit Parent 
Bernard Blais 
Martin Gauthier 
Paul V. Jean-Baptiste 
Alain Boutin 
Dominique Lavoie 
Ignace Speybrouck 
Guylaine Chevrier 
Guylaine Ouellet 
Anne Boudreault 
France Lacroix 
Hélène Roy 
Marie-Josée Bastien 
Christine Gagné 
Christianne Boilard 
Patrick St-Jacques 
Cathy Breton 
Mélissa Mattard 
Suzanne Larochelle 
Caroline Gagnon 
Jean Duchesne 
Paul Plante 
Alain Fleury 
Nathalie St-Jean 
Mélanie Bouillard 
Lison Fortin 
Caroline Roy 
Suzie Legault 
Catherine Zauwen 
Nataly Paradis 
Nancy Milot 
Nathalie Tremblay 
Sylvain Allard 
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Ginette Yergeau 
Mario Marchioni 
Claude Leroux 
Lori Guay 
Suzanne Alarie 
Caroline Mainville 
Sonia Trottier 
Sylvie Godbout-Fortin 
Liette Savoie 
Nancy Thibodeau 
Liette Bédard 
Alain Ouellet 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1. Ouverture et mot de bienvenue de la directrice  
 

Madame Manon Belzile souhaite la bienvenue aux parents présents. Elle leur présente Madame 
Nancy Létourneau, directrice adjointe. 

 
2. Adoption de l’ordre du jour 
 

Madame Belzile fait la lecture de l’ordre du jour. L’adoption de celle-ci est proposée par madame 
Nancy Chabot. 

 
3. Présentation du personnel 

 
Madame Belzile fait la présentation de tout le personnel présent. 
 

4. Activités de l’école 
 
Madame Sophie Desrosiers nous parle de la campagne de financement. Cette année, les élèves 
vendront du chocolat avec amandes pour financer leurs activités de module (entre autres pour le 
ski alpin). Elle nous mentionne également que le calendrier des activités de la vie étudiante sera 
disponible sur le site Internet de l’école. 
 
Madame Stéphanie Pinard nous explique l’activité de bénévolat qui s’effectue dans la 
communauté, et qu’elle réalise avec les élèves qui le désirent. Elle mentionne également que les 
parents qui désirent s’impliquer peuvent donner leur nom. Ils sont les bienvenus pour lui donner 
un coup de main. 
 

5. Rapport annuel 2010 - 2011 et Plan de réussite 2011 - 2012 
 

Madame Belzile informe les parents que le rapport peut être envoyé par courriel, s’ils le désirent, 
ou papier, mais celui-ci leur sera remis sur demande seulement. Il sera également disponible sur 
le site Internet de l’école. 
 
Elle nous présente un portrait de l’école et nous nomme les deux orientations de notre projet 
éducatif et nos objectifs. 
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Madame Belzile nous présente également les orientations 2011 – 2012 et nous explique le Plan de 
réussite pour l’année. Elle nous parle également de nos groupes de soutien en français et en 
maths. Il y a environ 20 élèves par classe, ce qui devrait aider dans les classes régulières, 
puisqu’ils ne seront qu’environ 23 élèves par groupe, en français et en mathématiques. 
 
Madame Létourneau nous parle des chantiers pour 2011 - 2012. Les trois objectifs sont : 
 
Objectif 1 : Accroître le sens des responsabilités selon les rôles et devoirs de chacun. 
 
Objectif 4 : Offrir l’aide appropriée aux élèves qui rencontrent des difficultés d’apprentissage et 
d’adaptation. 
 
Objectif 5 : Accroître le sentiment de sécurité à l’école. 
 
Madame Létourneau nous parle également du bilan financier qui se trouve également dans le 
rapport annuel. 
 

6. Nouveaux règlements 
 
Madame Létourneau informe les parents des nouveaux règlements inscrits à l’agenda concernant 
les psychotropes, les coupes de cheveux, la tenue vestimentaire ainsi que les cellulaires. Voici les 
grandes lignes : 
 

 Le vêtement du haut doit avoir des manches et couvrir entièrement les épaules, la poitrine, 
le ventre et le dos. La camisole n’est pas permise. 

 
 Les couvre-chefs sont interdits à l’intérieur de l’école. 

 
 L’utilisation des cellulaires et des appareils photo est interdite dans l’école, les élèves 

peuvent les utiliser seulement à l’extérieur de l’établissement. Tout objet confisqué le sera 
pour une période de 7 jours pour la première offense et de 30 jours en cas de récidive. À 
la troisième offense, les objets seront confisqués pour une période plus longue, voire 
jusqu’à la fin de l’année. 

 
 Les boissons énergisantes sont interdites en tout temps, partout dans l’école et dans 

toutes les activités organisées par l’école. Les boissons seront confisquées immédiatement 
et non remboursées. 

 
Pour plus d’information, les parents peuvent consulter l’agenda de leur enfant. 
 

7. Portrait de l’école 
 
Madame Létourneau nous donne le portrait de l’école. Les parents reçoivent de l’information sur le 
nombre d’élèves par groupe et par niveau pour l’année 2011 - 2012. 
 

8. Résumé des normes et modalités d’évaluation des apprentissages au secondaire 
 

Madame Belzile nous informe que le résumé sera envoyé à tout le monde par la poste, la semaine 
prochaine. Celui-ci est également disponible sur le site Internet. 
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9. Conseil d’établissement 2010 - 2011 
 
9.1 Responsabilités 
 

Madame Belzile résume les responsabilités du conseil d’établissement. Elle remercie les 
membres sortants, soit : monsieur Gérald Cregheur, madame Monia Champagne et madame 
Nathalie Hétu. Elle nous présente également les membres reconduits représentant les parents 
pour l’année 2011 - 2012. 

 
9.2 Nomination au conseil d’établissement 
 

Madame Manon Belzile annonce qu’il y a trois postes vacants pour des mandats de deux ans.  
Lors des mises en candidature, messieurs Patrick St-Jacques, Michel Michaud ainsi que Jean 
Duchesne se proposent. 
 

Comme il y a trois postes et que trois personnes se sont proposées, elles sont élues au 
conseil d’établissement. Félicitations! 

 
9.3 Élection du représentant au comité de parents de la CSH (art.47 L.I.P) 
 

Personne ne se propose, donc nous en reparlerons à notre première rencontre du conseil 
d’établissement. 

 
10. Levée de l’assemblée générale 
 

La levée de l’assemblée est proposée par madame Manon Duhaime, à 20 h. 


